
                                                                                                               

МИНИСТЕРСТВО ОБЩЕГО И ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО 

ОБРАЗОВАНИЯ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
Государственное казенное общеобразовательное учреждение 

Ростовской области «Тацинская специальная школа – интернат» 

 

 

 

Протокол  

общего собрания коллектива школы 
 

 

от «31» августа 2022 года                                         № 1 

 

Председатель: Г.Д. Иванова 

Секретарь: Кузнецова М.Ю. 

Присутствовало 68 человек 

 

Повестка заседания 
 

1. Открытие школьного спортивного клуба.   
2. Утверждение состава Совета школьного спортивного клуба.   
3. Организация проведения спортивных мероприятий в соответствии  

планом работы школы. 

4. Медико- педагогический контроль 

 

Ход совещания 

1. Слушали:  
С.В. Карамнова – О необходимости создания ШСК и его будущей работе 

Выступили:   
Н.И. Кондакова – с поддержкой о создании ШСК 

М.Д. Рыпалов – о согласии обучающихся участвовать в ШСК. 

Решение: 

- организовать деятельность школьного спортивного клуба на базе школы. 

Принятие решения голосованием: 

 

За - 68 

Против - 0  
Воздержались - 0 

 
 
2. Слушали:  
Г.Д. Иванову – о кандидатах в члены ШСК 

Выступили:   

Л.В. Бедрик – с предложением о членах ШСК и его председателе. 

Решение: 
 
- избрать в Совет школьного спортивного клуба 3 чел. 



- избрать председателем Совета клуба Карамнова С.В. 
- членом Совета от детского коллектива Рыполова М.Д. 
- членом Совета от педагогического коллектива Харченко О.Г. 
 

Принятие решения голосованием: 

 

За - 68 

Против - 0  
Воздержались 
 

3. Слушали:  
С.В. Карамнова – об организации проведения спортивных мероприятий в 

соответствии с планом работы школы. 

Выступили:   

Н.И. Кондакова – с поддержкой планов 
М.Д. Рыпалов предложил информировать классные коллективы о 

проведении спортивных мероприятий в школе, станице через 
информационный стенд, расположенный в фойе школы, через школьный 
сайт. 

Решение:  
- утвердить план работы школьного спортивного клуба на 2022- 2023уч. г. 
- организовать информирование о проводящихся спортивных соревнованиях 
и физкультурно – оздоровительных мероприятиях. 
 

Принятие решения голосованием: 

 

За - 68 

Против - 0  
Воздержались 
 

4. Медико- педагогический контроль.  
Слушали:  

Гончаренко Н.В., медицинского работника школы о необходимости 
медико – педагогического контроля обучающихся занимающихся физической 
культурой и спортом.  

Решение: 

Проводить медико – педагогический контроль 1 раз в полугодие. 

 

Принятие решения голосованием: 

 

За - 68 

Против - 0  
Воздержались 

 
 

 

Председатель:       ………………………       / Г.Д. Иванова /     
                                         (подпись) 

Секретарь:             ………………………       /М.Ю. Кузнецова /   
                                                (подпись) 


